
          9 月 15 日（火）12:00 開会 

           高島会員 

会長の時間   石川 悟 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

まずは先日のよかっぺまつりに多数の会員の皆さん

及びご家族の方にご参加いただき誠にありがとうござ

います。お陰様で日立南 RC の一丸となったパワーを見

ることができ、大いに感銘を受けました。 

企画から実施まで、川村幹事はじめ朝日会員、石川会

員、弓野会員、鹿志村会員、星会員と多くの方のご協力

をいただいた事を感謝申し上げます。特にご家族参加に

関し、石川会員の奥様や鈴木幸一会員の奥様・ご子息や

友人の方々の参加、千葉会員、川﨑会員の関係者の方の

ご協力をいただいた事に、心強い思いをいたしました。

お陰様で成功裏に終わり非常に良かったと思います。 

本日は私と山本会員の叔父でもある山本善苦労さん

の卓話です。「ゴルフに学ぶ経営哲学」という議題です

が、叔父は日立に戻ってきてからゴルフのみならず、ビ

ジネスも頑張ってきた人なので、参考になる話が聞ける

と思います。是非ご拝聴の程、宜しくお願いいたします。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

 

 

 

 

幹事報告       川村幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 山本さん、今日は卓話にお越しいただきありがとう

ございます。 

 よかっぺまつり、皆様のご協力のもと無事成功に終

わったこと感謝申し上げます。ありがとうございま

した。11万 4785円が利益となります。本当に皆さ

んすごいです。 

 ガバナー事務所から、鬼怒川水害見舞い義援金のお

願いが来ています。一人千円、義援金として頂戴し

たいということです。理事会でどのように集めるか

決めたいと思います。 

 市民生活安全フェスティバルが 9 月 26 日に行われ

ます。協賛のお願いが来ています。 

 ピッピコンサートが 11月 28 日にあります。後から

ご案内致します。 

 明秀学園から感謝状が届いております。 

 

委員会報告 

 

社会奉仕委員会     鹿志村委員長 

 日立特別支援学校にドラムセットを寄贈しました

ので、来週木曜日に行われる贈呈式に石川会長と出

席してきます。 

 ピッピコンサートのチケットのご案内です。私か事

務局に言って下さい。よろしくお願いいたします。 
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■会 長  石 川  悟  ■副 会 長  千 葉 省 三 
■幹 事  川 村 昌 弘  ■会報委員  佐 藤 信 彦 
 

例 会 報 告 



 

出席報告      宮本委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

29名 18名 11名 69.23％ 11名 100％ 5名 

 

ニコニコ BOX      佐藤副委員長 

 

 よかっぺまつり、成功裏にできて感謝！ 

石川会長 

 山本善苦労様、卓話よろしくおねがいします。 

川村幹事・高島章行・信太克己・ 

 先日のよかっぺまつり大変おつかれさまでした。 

鹿志村高道・小澤 興・荒川浩信・佐藤信彦・ 

千葉隆一・星 勝治・鈴木俊彦・宮本尚彦・ 

山本忠安・石川國博 

 川崎さんが大変です。 

千葉省三 

 先日はよかっぺまつりのバザー出店では大変おつ

かれ様でした。川村会員にききましたら「売上げは

けっこうよかった」と言われたのでよかったです！

本当にご苦労様でした。 

朝日正道 

 よかっぺ参加できず、失礼しました。 

木本貴一 

 はじめてのおつかいならぬ、はじめての出店、収益

が出てよかったです。 

鈴木幸一 

 45 周年記念案内にまいりました。 

高萩 RC 石様、梅原様 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 31,000 円 累計額 598,850円 

 
 
プログラム 

 

卓話                山本善苦労様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 「ゴルフと経営哲学」というタイトルでお話を致し

ます。 

 水戸の弘道館に「芸に遊ぶ」という額が飾ってあり

ます。私自身、自分のゴルフを趣味の域を超えて、

芸と思うようになってきました。 

 芸事は私にとっては教養を高めるものであって、人

生を深く味わうためのものではないかと思ってお

ります。 

 しかし、まだ「芸に遊ぶ」という心境には立ち至っ

ておりません。人徳を人間的に積み重ねていく努力

が足りないからだと思います。 

 ヘミングウェイは「老人と海」という書物の中で「人

は自然との戦いの中で勇気を覚える。そして社会に

出て人との競争の中で英知を得る」という言葉を残

しています。私のゴルファーとして、座右の書です。 

 2 年ほど前に「ゴルフダイジェスト」のライターと

話をし、後ほど「世界にひとつのゴルフの話」とい

う記事で掲載されました。 

 渋沢栄一は日本資本主義の父と言われています。

「青淵」という雅号を持っています。明治 45 年に

「青淵百話」という本を出版しています。のちに「国

富論」「徳育と実業」「立志の作法」「先見と行動」

の 4 つに分冊されました。今の言葉で書かれており

読みやすくなっていますので、「徳育と実業」「先見

と行動」は、ぜひお読みいただきたいと思います。

水戸と縁のあるかたの書物です。きっと役に立つは

ずです。 

 中小企業の経営者は、経営以外にも組織外のマネジ

メントが大事かと思います。経営の中に親事業があ

ります。困っている社員がいたら、彼とともに悩み

考えれば社員の尊敬は集まるはずです。 

 渋沢栄一は「論語と算盤」という本も書いています。

その中に「見利思義」という言葉が出てきます。利

益を得ようとする者は、人間として踏み外してはな

らない道を考えなさいということです。こちらもぜ

ひお読み下さい。 

 ゴルフは自分の性格を正しい方向に向かわせ、自分

の欠点が薄れていくのを、私自身体験しています。 

 ゴルフの基本理念である公正かつ公平、さらにはホ

スピタリティやマナーを大事にすると、人は成長し

ます。 

 ありがとうございました。 

 

 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


